

Zweite Auflage setzt erneut Akzente

GOSHEIM/HEUBERG (vo)-Die Heuberger sind am Wochenende wieder aktiv. Unter dem Dach der Werbegemeinschaft „Heuberg aktiv“ e. V. findet am Samstag von 17 bis 22 und Sonntag von 11 bis 17 Uhr der zweite Heuberger Weihnachtsmarkt auf dem Festhallengelände in Gosheim statt.

Der Markt erstreckt sich in diesem Jahr von der Festhalle über die Juraschule bis zur Förderschule, wo eine große Modelleisenbahnausstellung auf die Besucher wartet.

Nachdem im vergangenen Jahr

die erfolgreiche Premiere für den Weihnachtsmarkt gefeiert wurde, möchten die „Heuberg Aktiven“ mit besonderen Events erneut Akzente setzen. Bereits seit einem halben Jahr arbeitet die Fachgruppe von „Heuberg Aktiv“ an der Konzeption unter Einbeziehung der Gosheimer Gemeindeverwaltung, die das Vorhaben unterstützt. Über 50 Händler, Schulen und Vereine sowie Privatleute nehmen teil und entfalten in der Festhalle, auf dem Festhallenvorplatz sowie in Klassenzimmern und Foyer von Jura- und Förderschule ein breitgefächertes Weihnachtssortiment mit vielen Ge-

schenkideen.

Zusätzlich wartet ein umfangreiches Unterhaltungsprogramm: Unter anderem werden Lichtertanz, Märchenerzähler, Kutschenfahrten, Nikolausbesuch, Holzschnitzer und eine große Tombola geboten. Besonderes Highlight ist die große Modelleisenbahnausstellung des Stettener Modelleisenbahnclubs. Für musikalische Unterhaltung und das leibliche Wohl ist ebenfalls gesorgt.

Die Eröffnung mit musikalischer Umrahmung ist auf Samstag, 27. November, um 17 Uhr im Bereich der Lembergschule angesetzt.